



Visa Waiver Program

Argentinos podrán viajar sin visa a Estados Unidos en menos de un año

En menos de un año los argentinos podrán viajar a Estados Unidos sin visa gracias al Visa Waiver Program, según expresó la secretaria de Seguridad estadounidense, Kristi Noem. Este lunes se firmó el acuerdo para comenzar con las evaluaciones por parte de la Casa Blanca, en caso de sortearlas, Argentina ingresará al grupo de países beneficiados.

El gobierno nacional dio el primer paso de un “proceso riguroso” y de “altos estándares internacionales” en sus procedimientos migratorios al que se someterá. El objetivo de la administración de Javier Milei es lograr el visto bueno para que la Casa Blanca deje ingresar a los argentinos sin visa por 90 días.

La Secretaría de Seguridad Nacional estadounidense planea poner en marcha el Visa Waiver Program para el mundial de fútbol del próximo

año, que tendrá a Estados Unidos como organizador junto a México y Canadá. Así lo adelantó el director nacional de Cooperación Internacional, Alberto Föhrig, a cargo del diseño de los acuerdos, que además señaló que, en caso de aprobar todos los requisitos, 1.200.000 de argentinos podrán ingresar al país norteamericano.

“Lo que se firmó hoy es una carta de intención por la cual se va a transitar un proceso de terminar de asegurar que los estándares de seguridad sean los adecuados para que el programa se ponga efectivamente en vigencia”, agregó Föhrig. Cabe recordar que Argentina fue retirada del Visa Waiver Program en 2002.

Otro de los anuncios que se esperan es que los argentinos puedan realizar los trámites migratorios y de Aduana antes de salir del país y en cualquier aeropuerto.